



響き合い

学校教育目標 「ふるさと美里を愛し、人を大切にし、夢に向かって努力する中央っ子の育成」

中央小学校だより
令和6年3月19日（水）
No. 21 文責 門岡



卒業式目前！～最高の式にしましょう～

明後日、3月21日（金）は、いよいよ卒業式をむかえます。27名の6年生が卒業します。卒業生と保護者の皆様に心からお祝いを申し上げます。先週から式に参加する4、5年生と練習を重ねてきました。当日はみんなで協力し、力を合わせて最高の卒業式にしましょう。



読み聞かせ終了 ～お世話になりました～

3月11日（火）、今年度最後の読み聞かせがありました。お話ボランティアの皆様には一年間大変お世話になりました。

読み聞かせは、子ども達の集中力を高め、相手の気持ちを考える思いやりの心を育てるのに有効だと考えています。次年度も継続していく予定です。



◆◆保護者の皆様一年間ありがとうございました◆◆

中央小学校だより「響き合い」も今年度最終号をむかえました。学校の教育活動のほんの一端ではありますが、行事等を中心に発信してきました。とはいって、学校では毎日、ドラマティックなことが起きています。（ドラマティックのとらえ方は人それぞれだと思いますが・・・。）それは、個人にかかわることだったり、時には学校全体に関わることだったり、大人からすれば些細なことだったり、思わずふっと笑みが漏れてしまうようなことだったりと本当に様々です。それは誰にも同じように起きていることで、日常生活を生きていくということはそういうことなのでしょう。私たちの仕事は、子ども達のそんな日常を見ることができます、とても幸せな仕事だとあらためて感じています。子ども達はこの一年、日常の生活を過ごす中で、様々な困難に立ち向かい、あきらめないことの大切さや一生懸命やることの大切さ、仲間を大切にすることなど多くのことを学び一人ひとり確かな成長の跡を残してくれました。4月からのさらなる活躍を期待しています。

保護者の皆様におかれましては、この一年間、本校の教育活動にご協力いただき、ありがとうございました。心より感謝し、厚くお礼を申し上げます。引き続き皆様方のご理解とご支援をお願い申し上げます。

